

明日から楽しい夏休み！「遊ぼう！」「働こう！」「学ぼう！」

今日で1学期が修了いたしました。1学期は71日ありましたが、あっという間に過ぎ去ってしまったように思えます。時々、クラスの方にお邪魔し、子どもたちの学習している様子を参観させていただきました。ほとんどの子どもたちが、落ち着いた雰囲気の中で真剣に取り組んでいました。

各家庭におかれましては、お渡しした通知表をもとに、親子で1学期を振り返っていただき、よかったことや今後がんばること等について話し合ってください。合わせて、明日から始まる長い夏休みの過ごし方についても十分に話し合い、安全安心にご留意いただくとともに、規則正しい生活に心がけ、有意義な夏休みとなりますよう、よろしく願いいたします。

終業式には、子どもたちに、「遊ぶ」「働く」「学ぶ」をキーワードに、「夏休みはたっぷり遊びましょう。(外で、熱中症に気をつけて、友だちと)」「家族の一員として、家のお手伝いをたくさんしましょう。」「勉強のチャンスなので、夏休みでないとできないことに挑戦しましょう。」という話をしました。

この1学期間、保護者の皆様をはじめ地域の皆様には、第六小学校の教育活動に対して、ご理解ご協力をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。



委員会発表(飼育・学校園)！

7月14日(金)、朝行事で飼育委員会と学校園委員会の発表を行いました。最初は飼育委員会の発表でした。飼育委員会では、コロンとマカロンというウサギの世話をしています。仕事の内容と児童へのお願いを、ポスターや実演を交えて分かりやすく発表してくれました。次に学校園委員会の発表でした。



仕事の内容や今年は「全国花のまちづくり

コンクール」に応募して頑張っていることを発表し、最後はコキアや紫陽花の楽しいクイズを出してくれました。どちらの委員会も生命を大切にする事の大切さを伝えてくれました。

＜飼育委員会の発表＞＜学校園委員会の発表＞

5. 6年生、情報モラルを学ぶ！

7月7日(金)、5、6年児童を対象にした「情報モラル講習会」を行いました。講師は館林警察署の生活安全課の署員の方をお招きしました。DVDを観たり、講師の説明を聞いたりして情報モラルについて学びました。最近ではSNSのトラブルが急増しているそうです。SNSとは、インターネットのネットワークを通じて、人と人をつなぎコミュニケーションが図れるように設計された会員制サービスで、ソーシャル・ネットワーキング・サービスの略だそうです。フェイスブックやツイッター、ライン、インスタグラムなどがこれに当たります。それらでは、ユーザーがプロフィールや写真を公開することが多く、そのため実名でのやりとりが一般的になっていますが、それがトラブルの原因にもなっているそうです。一度ネットに上げられた情報は、回収・削除が困難で、どんどん拡散してしまうそうです。



講話の最後に群馬県が作成した子どもをネット犯罪から守るための標語「おぜのかみさま」を確認しました。「おぜのかみさま」は以下のとおりです。

- 『お』…送らない。人に見られて困る写真は送らない。
- 『ぜ』…絶対会わない。インターネットで知り合った人とは絶対に会わない。
- 『の』…載せない。名前、住所、学校名などの個人情報載せない。
- 『か』…書き込まない。悪口や人を困らせるようなことを書き込まない。
- 『み』…見ない。フィルタリングをかけて有害サイトを見ない。
- 『さ』…探さない。インターネットで出会いを探さない。
- 『ま』…守る。遊ぶ時間や料金など、家の人と決めたルールを守る。



大そうじ みんなできれいにしました！

7月10日（月）、5校時に全校そろって大そうじをしました。7月3日（月）～7日（金）は清掃週間で床は教室も水拭きをするなど、普段より念入りに清掃をして大そうじに備えてきました。教室の大そうじは、机などは全て廊下に出し、水拭きをし、ワックスがけで仕上げます。1年生は、初めての大そうじでしたが、先生の指示に従ってしっかりできていました。



<1年生も頑張りました>

館林市ケータイ・スマホ等実態調査結果について！

5月に教育委員会が、小学校6年生、中学校3年生とその保護者を対象に行った「平成29年度館林市ケータイ・スマホ等実態調査」の調査結果がまとまりました。平成26年の12月に【子どもたちを守るための緊急アピール ケータイ・スマホ・ゲーム機等の安全な使用について】が出されてから3度目の調査です。それを見ますと、6年生で自分専用のケータイ・スマホを持っている児童は、36%（六小児童26%、六小保護者26%）でした。インターネットが使えるゲーム機、PCやタブレットを含めると、73%（六小児童72%、六小保護者76%）にのびります。利用に関して、保護者と約束していますが、何の約束もしていない子どもも13%（六小児童8%、六小保護者8%）いることが分かりました。緊急アピール後、午後9時以降使用しなくなった児童は、以前から使用していない児童を含め、66%（六小児童83%、六小保護者58%）で、保護者と子どもの意識に大きな差があることが分かりました。



調査結果から、昨年度に比べ、家庭内での約束や午後9時以降の利用について改善されています。しかし、まだ約束もなく自由に使用していたり、フィルタリングの設定をしないで使用していたりする児童がいることも事実です。子どもにケータイ・スマホを持たせる必要がある場合は、保護者の責任として持たせてください。その際には、家庭で話し合い、「我が家のきまり」を必ず作ってください。また、フィルタリングの設定を必ず行ってください。子どもたちを危険から守るため、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

4年生以上のご家庭には、「我が家のきまり」のアイディア募集に協力いただきましてありがとうございました。保護者の皆様からいただいたアイディアは、教育委員会に提出させていただきました。館林市のホームページには、「広報館林7月1日号『だいじょうぶ？あなたのスマホの使い方』」「ケータイ・スマホ等の安心安全な使い方」「『我が家のきまり』アイディア集」が掲載されています。ぜひご覧ください。

最後にもう一度、緊急アピールを確認します。ご協力をお願いいたします。

- 交流サイトをめぐるトラブルから子どもたちを守るために、館林市内の小・中学校では、
- 午後9時以降…保護者は、ケータイ・スマホ・ゲーム機等を預かります。
 - 午後9時以降…児童生徒は、ケータイ・スマホ・ゲーム機等は使いません。

プール中止の場合には、メール配信もいたします！

夏季休業中は、7月21日（金）～8月4日（金）の10日間、プールを開場いたします。学校では、多くの子どもたちが休業中プールを利用してくれることを期待しております。なお、荒天等でプールが開場できない場合は、朝8時20分の段階でプール入り口に赤旗を立てます。また、中止の場合はメールの一斉配信でお知らせします。同期間、図書室も開館（9：00～12：00）しておりますので、ぜひ利用してください。



夏休み中に身体の悪いところを治しましょう！

1学期には、たくさんの検診や検査（歯科、耳鼻科、内科、心臓、視力、尿、聴力、寄生虫等）を行いました。歯科検診では、むし歯がある児童が98名いました。また、視力検査でB、C、Dだった児童が108名いました。その中で、まだ治療が終わっていない児童が、歯科で39名、眼科で42名います。この夏休みの間にぜひ受診し、健康な身体にして2学期を迎えてほしいと思います。

